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La séance est ouverte à 12h45 par Monsieur James Blateau, Président. 

 

Ouverture de l'Assemblée Générale Elective 

___________________________________________________________________________________ 

Monsieur Blateau – Je déclare l’Assemblée générale élective ouverte et je laisse la parole à Chantal 

Languet et Jean-Marc Pastor, co-Présidents de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales. 

 

Election 

___________________________________________________________________________________ 

Monsieur Pastor – Bonjour à tous.  

La Commission de Surveillance des Opérations Electorales, lors de ses réunions des 24 et 30 septembre 

2024, a validé deux listes : 

1. La liste « Au cœur de la gym », conduite par Madame Dominique Mérieux 

2. La liste « Cap gym », conduite par Monsieur Raphaël Lecerf 

Avant de passer au vote, nous allons vous en rappeler les modalités. 

Pour voter, vous devez vous connecter à internet soit par la 4G soit via le WIFI de la salle en utilisant le 

code affiché à l'écran.  

Une fois connecté, cliquez sur votre lien pour accéder à la plateforme de vote.  

Vous l’avez reçu par mail et SMS et il vous a permis d’émarger précédemment. 

Vous pouvez voter pour l’une ou l’autre liste ou vous abstenir. 

En cas d'erreur, vous pouvez modifier votre vote tant que vous ne l'avez pas validé.  

Pour finaliser votre vote, n'oubliez pas de cliquer sur "vote". 

Aujourd’hui, 88 départements sont représentés par 107 votants détenant 322 018 voix. Ces chiffres ont été 

validés par la Commission à l’issue de l’émargement. 

Afin de vérifier que tout fonctionne correctement, nous allons effectuer un vote test : 

Question : Préférez-vous l’éclair au chocolat ou la tarte au citron ? 

Le vote est ouvert. 

Si vous avez des soucis techniques, n’hésitez pas à lever la main, quelqu’un viendra vous aider. 
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Le vote est clos. 

 

Tout fonctionne et tout le monde doit normalement être connecté. 

Nous allons procéder au vote de la liste. 

Le vote est ouvert.  

Le vote est clos. 

Cette première partie de l’assemblée générale est terminée.  

Les résultats seront donnés à 14h30. Nous devons en effet compiler les votes des clubs (qui ont voté 

jusqu’à 12h) et vos votes. Cette procédure sera effectuée sous le contrôle de Maître Caroline Fabre, 

Commissaire de Justice. 

___________________________________________________________________________________ 

Reprise à 14h30. 

___________________________________________________________________________________ 

 

Résultats 

___________________________________________________________________________________ 

Madame Languet – Pour la présentation des résultats, je souhaite être accompagnée par Maître Caroline 

Fabre, Commissaire de justice, qui suit nos travaux depuis ce matin.  

Applaudissements. 

 

Election des membres de la commission des sportifs de haut-niveau 

___________________________________________________________________________________ 

Madame Languet – Je vais commencer par annoncer les résultats des sportifs de haut-niveau. Il fallait 

pour constituer cette commission six membres. Cinq candidats ont présenté leur candidature. 

Nombre d’inscrits   19  Nombre de votants 18 

Suffrages valablement exprimés 18  Abstention  0 
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Sont élus :  

Candidates (3 postes)    Candidats (3 postes) 

Marine Boyer 13 voix    Allan Morante  15 voix 

Joëlle Vallez 10 voix    Paul Degouy  11 voix 

      Zachari Hrimeche 6 voix 

Applaudissements. 

 

Madame Languet - La Commission nouvellement constituée s’est réunie le 21 novembre pour définir en 

son sein les deux co-présidents qui représenteront les sportifs de haut-niveau au Bureau et au Comité 

Directeur. 

Ont été élus Joëlle Vallez et Paul Degouy 

Applaudissements. 

 

Election du représentant des juges 

___________________________________________________________________________________ 

Madame Languet - Cinq candidats ont présenté leur candidature. 

Résultats :         

Nombre d’inscrits   649  Nombre de votants   587 

Suffrages valablement exprimés 534  Abstention    53 

 

Lilian Lavergne  164 voix 

Aurélie Marc   132 voix 

Fabrice Innocenti  103 voix 

Jeanne Rizza   94 voix  

Grégory Lefort   41 voix  

Applaudissements. 
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Madame Languet - Lilian Lavergne est élu comme représentant des juges et siégera au Comité Directeur. 

Applaudissements. 

 

Election du représentant des entraîneurs 

___________________________________________________________________________________ 

Madame Languet – En ce qui concerne la représentation des entraîneurs, il n’y a eu aucun candidat, donc, 

hélas, cette élection n’a pas eu lieu. Le poste restera donc vacant jusqu’à la prochaine assemblée générale 

en espérant que d’ici un an, un entraîneur sera porté par ses confrères et consœurs pour représenter les 

entraîneurs au sein du Comité Directeur. 

Je passe à présent à l’élection de la liste du Comité Directeur. 

 

Election de la liste 

___________________________________________________________________________________ 

Madame Languet -  

 Présidents de clubs  

ou représentants 

dûment mandatés 

Représentants départementaux 

Inscrits 803 107 

Votants 726 107 

Voix totales 224 101 322 018 

 

Suffrages valablement exprimés 542 786  

Liste « Au cœur de la gym »  306 774 voix  56,5 %  

Liste « Cap gym »   236 012 voix  43,5 % 

Abstention    3 333 voix 

Applaudissements. 
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Madame Languet – Nous déclarons donc que Madame Dominique Mérieux est la première et nouvelle 

présidente de la Fédération. 

Applaudissements. 

Madame Mérieux monte sur la scène. 

 

Madame Languet - Nous laissons à présent la parole au président sortant James Blateau. 

 

Monsieur Blateau – D’abord félicitations à la liste gagnante et félicitations à Dominique. Tout mon respect 

et mes encouragements. Evidemment, avant de passer le témoin à une nouvelle équipe, je veux dire merci, 

merci aux anciens membres du Bureau, du Comité Directeur et aux anciens membres des commissions 

qui ont travaillé. Merci encore aux fonctionnaires, merci aux salariés fédéraux qui participent à la mise en 

œuvre du projet fédéral. Merci aussi aux partenaires publics, les différentes institutions, le Ministère, l’ANS, 

les collectivités territoriales. Merci aussi aux partenaires privés qui nous accompagnent fidèlement. De mon 

côté, je rejoins la région Bretagne et ma femme qui a besoin de moi en ce moment.  

Maintenant, je veux dire très sincèrement toutes mes félicitations à la nouvelle équipe, et je leur souhaite 

le meilleur succès. Merci à vous. 

Applaudissements. 

 

Présentation du Comité Directeur 

___________________________________________________________________________________ 

Madame Languet - Dominique Mérieux est venue nous rejoindre. Mais avant de lui donner la parole, je 

vais appeler nominativement la nouvelle équipe qui aura la charge de la Fédération Française de 

Gymnastique. 

A l’appel de leur nom, je leur demanderai de venir nous rejoindre. 

Patrick Andreani 

Pauline Ange 

Yann Arsac 

Aline Bajek 

Gaelle Berenguer 
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Frédéric Bureau 

Martial Clauzel 

Cyril Cloud 

Sylvie Courtine 

Mickaël Deroubaix 

Alexandre Domange 

Maxime Genge 

Delphine Iskra Regease 

Maryline Lanaud 

Delphine Ledoux 

Olivier Laurant 

Agnès Lichtlé 

Jérôme Monné 

Simon Payard  

Charles Perrière 

Anne-Emmanuelle Quéau 

Marine Révillion 

Fabienne Ringler 

Maud Roussot 

Xavier Tavignot 

Béatrice Guignard 

Cyrille Vincent 

 

Madame Languet – La liste « Cap gym » de Monsieur Raphaël Lecerf ayant obtenu plus de 10% des 

suffrages valablement exprimés, deux personnes de cette liste vont donc siéger au sein du Comité 

Directeur. Je les invite à venir nous rejoindre : Raphaël Lecerf et Magalie Cyrklewski. 

Applaudissements. 
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Madame Languet - Je souhaiterais que viennent nous rejoindre également, Joelle Vallez et Paul Degouy, 

sportifs de haut-niveau ainsi que le représentant des juges, Lilian Lavergne. 

Applaudissements. 

 

Madame Languet – Vous avez devant vous toute l’équipe qui va porter notre Fédération au plus haut-

niveau.  

Applaudissements. 

Photo des membres du Comité Directeur. 

 

Madame Languet - Je laisse la parole à la nouvelle Présidente, Madame Dominique Mérieux. 

Madame Mérieux – Mesdames, messieurs, chers amis. C’est avec une immense émotion et une profonde 

gratitude que je m’adresse à vous aujourd’hui, en tant que nouvelle Présidente de la Fédération Française 

de Gymnastique. Je tiens d’abord à exprimer ma reconnaissance à chacune et chacun d’entre vous pour 

la confiance que vous m’avez témoignée. Votre engagement et votre adhésion au projet « Au cœur de la 

Gym » ont été les moteurs de cette victoire. 

Au moment où je vous parle, je ressens un mélange d’honneur et de responsabilité : l’honneur d’avoir été 

choisie pour diriger notre Fédération et la responsabilité de porter vos attentes et vos aspirations. La 

gymnastique n’est pas simplement un sport : c’est une école de vie, une aventure humaine, une passion 

qui rassemble. Elle m’a enseigné la rigueur, le dépassement de soi, mais aussi l’entraide et l’esprit collectif. 

Aujourd’hui, ces valeurs me guident pour mener à bien la mission que vous m’avez confiée. Je ne prétends 

pas avoir toutes les réponses, mais je peux vous promettre ceci : je vous écouterai. Je ferai tout pour que 

chaque voix, chaque idée, chaque initiative trouve un écho. 

Je veux remercier chacun d’entre vous pour son soutien, mais aussi pour son engagement au quotidien. 

Rien de ce que nous faisons ne serait possible sans vous, que vous soyez entraîneurs, juges, dirigeants, 

gymnastes bénévoles, salariés ou cadres d’État, vous êtes l’âme de cette Fédération, son énergie, sa 

raison d’être. Ensemble, nous avons le pouvoir de transformer notre Fédération et de faire rayonner la 

gymnastique française. 

Je tiens également à saluer mes colistiers, avec qui j’ai partagé cette campagne intense et passionnante. 

Vous avez été des soutiens indéfectibles, porteurs d’idées novatrices et d’un engagement sans faille. Votre 

énergie, votre créativité et votre détermination ont été des atouts précieux tout au long de cette aventure. 

Vous êtes bien plus qu’une équipe : vous incarnez les valeurs de solidarité, de travail collectif et de 
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conviction. Je sais que je pourrai toujours compter sur vous, non seulement pour relever les défis à venir, 

mais aussi pour construire ensemble un avenir ambitieux et durable pour notre Fédération. 

La liste « Cap Gym » a également contribué à cette campagne en proposant des idées qui témoignent de 

l’intérêt commun porté à l’avenir de notre Fédération et je la remercie pour cela. J’accueille avec plaisir les 

deux personnes qui siègeront au Comité Directeur. 

Cette élection marque un moment historique, et pas seulement parce qu’elle constitue une étape 

importante dans ma vie. Pour la première fois, une femme est élue à la présidence de notre Fédération.  

Applaudissements. 

Madame Mérieux - C’est un symbole, oui, mais surtout une invitation : une invitation à continuer d’ouvrir 

les portes, à encourager chacun à trouver sa place et à bâtir une Fédération où l’égalité et la diversité ne 

sont pas seulement des mots, mais une réalité. 

Je voudrais également remercier James Blateau. Pendant douze ans de gouvernance, nous avons eu 

l’occasion de collaborer étroitement pour faire avancer la Fédération. Ces années d’échanges constructifs 

et d’engagement ont permis de poser des bases solides, et je salue le travail accompli pour la gymnastique 

française. 

Applaudissements. 

Madame Mérieux - En conclusion, je souhaite souligner que ce moment n’est pas une fin, c’est un 

commencement. Cette élection marque le début d’une nouvelle étape pour notre Fédération, un moment 

où nous devons, ensemble, transformer les idées en actions concrètes et les ambitions en réussites 

partagées.  

Merci du fond du cœur pour votre confiance. Merci de croire en cette vision, en cette ambition commune. 

Aujourd’hui, je m’engage à vos côtés, avec humilité et détermination, pour faire avancer notre Fédération, 

pour honorer ses valeurs et pour servir tous ceux qui la font vivre. 

Avant de terminer ce discours, je voudrais remercier très sincèrement ma famille qui m’a soutenue, qui m’a 

accompagnée et qui est là aujourd’hui. Merci à eux. 

Applaudissements. 

Madame Mérieux - Vive la gymnastique, vive la Fédération Française de Gymnastique, et vive cette 

incroyable aventure humaine que nous partagerons pendant quatre ans ! 

Applaudissements 

 

Madame Languet – Cette assemblée générale est désormais terminée. 
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Clôture de la réunion à 15h. 

 

 

 

 Dominique Mérieux Cyril Cloud 

        Présidente   Secrétaire 

 


